



# Modernes Löschboot für den Chiemsee

VON HUBERT HOBMAIER, FACH-KREISBRANDMEISTER FÜR PRESSE- & MEDIENARBEIT TRAUNSTEIN

**A**m 22. September wurde in Chieming das neue Feuerlöschboot *Florian Chieming 99/1*, „Flori“ gesegnet und offiziell der Feuerwehr Chieming übergeben. Der Landkreis Traunstein beschaffte das 850.000 Euro teure Boot als Ersatz für das 28 Jahre alte Vorgängermodell. Es soll den Chiemsee bei Notfällen sichern und wurde im Rahmen einer Blaulichtmeile der Öffentlichkeit vorgestellt.

Landrat *Siegfried Walch* betonte bei der Segnung die Bedeutung einer guten Ausrüstung, um die Naturschönheiten des Chiemsees sicher zu schützen. Chiemings Bürgermeister *Stefan Reichelt* dankte allen Beteiligten herzlich für ihr großes Engagement: Die Planungen für „Flori“ begannen bereits 2017 und Ehrenamtliche rund um KBR *Christof Grundner* investierten viel Zeit und Energie in das Projekt. Und dank der Hilfe von Freiwilligen

und heimischen Betrieben konnten auch der Hafen und das Bootshaus modernisiert werden, rund 3.000 ehrenamtliche Stunden flossen in das Projekt. Regierungspräsident *Dr. Konrad Schober* unterstrich die Wichtigkeit der 200.000 Euro Förderung durch den Freistaat Bayern und wünschte den Einsatzkräften stets gesunde Rückkehr von ihren Einsätzen.

Nach der Segnung durch *Pater Marius* und Pfarrer *Thomas Seitz* übergab Landrat Walch symbolisch den Zündschlüssel an Kommandant *Martin Hölzle*. *Schwester Scholastica* vom Kloster Frauenwörth taufte das Boot mit einer Flasche Sekt. Anschließend erfolgte die erste Ausfahrt mit Ehrengästen und Begleitbooten. Kreisbrandrat *Christof Grundner*, Vertreter von DLRG und Wasserwacht überbrachten der Feuerwehr Glückwünsche und Geschenke.

Die Veranstaltung mündete in eine „Blaulichtmeile“ im Hafen von Chieming. Feuerwehr, DLRG, THW und weitere Organisationen präsentierten ihre Technik und boten Mitmach-Aktionen an. Das Highlight des Tages war eine Ausfahrt mit dem neuen Boot, die großen Anklang bei den Besuchern fand.

## Technische Daten von „Flori“

Das 13 Meter lange und 10 Tonnen schwere Feuerlöschboot wurde speziell für den Chiemsee gebaut. Angetrieben von zwei 325-PS-Dieselmotoren erreicht es bis zu 60 km/h. Zur Ausstattung gehören unter anderem zwei Feuerlöschkreiselpumpen, ein Wasserwerfer mit einer Leistung von 3.000 Litern pro Minute und diverse Rettungsgeräte. Das Boot bietet Platz für sechs Einsatzkräfte und ist mit moderner Technik, wie zum Beispiel einer Wärmebildkamera und einem Lichtmast, ausgestattet.

Die Bootstaufer wurde von Schwester Scholastica mit einer Flasche Sekt vollzogen

Bilder: Kreisfeuerwehrverband Traunstein



Von links nach rechts: Pater Marius, KBR Christof Grundner und Kdt Martin Hölzle

